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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２８年 ６月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時３３分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄 

玉虫志保実 片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  藤家教育長 

仲手川政策総務部長  森田参事（地域総合戦略担当） 

大槻総務課長   

加藤財政課長  曽根管財係長   

宮崎観光推進係長 

岩本教育部長 

和田消防長  池田消防総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）意見書案の提出について 

（２）議会報告会の意見・要望等と町への情報提供について 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の６件について、お知らせを受けた。 

   ①「小学校教育への寄附」について 

５月 16 日（月）に、大磯小学校の教育活動のために、10 万円の寄附を

受納した。寄附者については匿名を希望されている。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ②「消防庁舎のアスベスト対策の進捗状況」について 

５月 20日（金）にアスベスト気中濃度測定を実施し、５月 27日（金）   

に調査結果を議会へ情報提供し、記者発表を行った。現在、「消防庁舎 ア

スベスト対策工事 設計監理委託」を発注し作業を進めている。 

 

   ◎主な質疑 

    問： アスベスト濃度の測定方法はどのようか。 

    答： 測定方法については、アスベストモニタリングマニュアルに基づ

き、解体現場等におけるアスベストの測定方法に準拠し行った。 

    問： 武道館はいつから使用できるようになるのか。 

    答： 年内を目途としている。 

    問： 武道館を利用する団体への対応はどうなっているのか。 

    答： スポーツ健康課が各団体と調整し、代替施設の選定等を行ってい

る。ご迷惑をおかけしているが、各団体には、ご理解をいただきな

がら活動していただいている。 

 

   ③「病後児保育事業の開始」について 

 ６月１日（水）から、「病後児保育事業」を「あおばと」で実施している。

専用の病後児保育室「もりのうさぎ」において、専任の看護師と保育士が、

病気やケガの回復期にある子どもをお預かりする。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ④「大磯海水浴場の開設」について 

７月３日（日）北浜海岸で海開き式を開催する。海水浴場の開設期間は、

７月３日（日）から８月 28 日（日）まで。また、海開き式に先立ち、消

防署による「マリンジェットを利用した救助訓練」を実施する。開設に当

たり、「大磯海水浴場ルール」を策定し、安心で快適な海水浴場を目指す。 

 

   ◎主な質疑 
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    問： ビーチテニスコートの常設とは。 

    答： ビーチテニスコートについては、現在４面常設しているが、海水

浴場開設期間中は海水浴場の中に入ってしまうため、期間中の２ヶ

月間位置をずらし東側に持っていく。 

   

   ⑤「国際姉妹都市との交流」について 

デイトン市の高校生３名が来訪する。期間は、７月 22 日（金）から８

月４日（木）までの 14 日間。また、昨年度と同様、大磯町姉妹都市協会

の事業として、ラシン市への高校生派遣が行われる。２名の高校生が７月

21日（木）から８月４日（木）までの期間で派遣される。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ⑥「第 28回なぎさの祭典『夏!!大磯!!祭!!』」について 

７月 30 日（土）、「第 28 回 なぎさの祭典」が開催される。オープニン

グに｢ＫＵＮＩ｣さん、メインに｢川畑 要｣さんを迎え、コンサートを実施

する。また、コンサート終了後に約 1,000発の花火を打ち上げる。荒天の

場合は、８月６日（土）に延期し、花火大会のみを実施する予定。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

（２）町報告事項 

   ①平成 27年度大磯町土地開発公社決算諸表について 

     平成 27年度事業報告書・決算書の資料に基づき、説明があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 事業総利益 403,325円の内訳は。 

    答： 土地開発公社で所有する土地の占用料である。主に、大磯駅西側

の町道幹 16号線用地等における電柱の占用料及び一時的な駐車場代

である。 

    問： 仮駐車場であった場所を更地にして使えるようにしないのか。 

    答： 駅前用地については、旧駐輪場解体時の資材置場として使用した

いと考えているが、短期であれば一部貸付も可能と考える。 

    問： 駅前用地を囲むように設置されている、仮駐車場であった部分と

法面を隔てるフェンスは、土地開発公社のものか。 

    答： 所有者は、大磯町である。 
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（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

      5/27（陳情の取扱い・一般質問時間割） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・片野委員長 

      5/23（委員会）（（仮称）大磯町リサイクルセンターの施設整備） 

        （協議会）（地方創生加速化交付金・損害賠償の額を定めること 

・大磯町まちづくり基本計画変更案） 

        （勉強会）（大磯町まちづくり基本計画変更案） 

      6/ 7（委員会）（議案第 28号、陳情第５・６号の審査） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

      5/16（勉強会）（家族の立場から、すばるでの「かたつむりの家」 

の施設利用について －利用者とその家族の実状 

を交えて－） 

      5/18（一般会議）（家族の立場から、すばるでの「かたつむりの家」 

の施設利用について －利用者とその家族の実 

状を交えて－） 

        （協議会）（大磯町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関 

する基準を定める条例の一部を改正する条例） 

      6/ 8（委員会）（陳情第７号の審査） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

      6/ 6（第 183号の割付・第 183号の記事分担・題字デザイン） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④ 5/19 視察来庁 群馬県榛東村議会・・・吉川議長 

    （委員会付託の状況・子ども議会の取組み） 

⑤ 5/20 県町村議会議長会 委員長・副委員長研修会 

       ・・・関議員・三澤議員・奥津議員・二宮議員・片野議員 

    （研修内容：「人口減少と地域経済」慶応義塾大学商学部教授  

     樋口美雄） 

⑥ 5/21 高麗郡建郡 1300年記念祭・・・吉川議長 

⑦ 5/26 県町村議会議長会 ５月役員会・第１回臨時総会・・・吉川議長 

⑧ 5/30 全国町村議会議長会正副議長研修会・・・吉川議長・坂田副議長 

（基調講演：「地方議会の役割と改革の行方－「住民自治の根幹 

をなす議会」の作動－」江藤俊昭山梨学院大学法学部教授 

     町村議会特別表彰：「わが町の議会活性化への取り組み」  

吉川議長講演） 
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⑨その他 

        

（５）協議事項 

   ①意見書案の提出について 

     提案者である渡辺順子議員より、９月定例会最終日に「電力自由化に

あたり電源構成の表示義務化を求める意見書（案）」を提出したい旨の話

があった。この時点での本意見書の賛同者は、奥津議員、二宮議員、高

橋議員、鈴木議員であった。 

 

   ②議会報告会の意見・要望等と町への情報提供について 

平成28年度第１回議会報告会での意見・要望等を確認、いただいた意

見・要望等をホームページへ公表し、町側に情報提供することとした。 

  

   ③その他 

   ・議会だより「題字」デザインについて 

議会だよりの「題字」デザインについて、候補作品の選考について意 

見交換を行った。 

   ・議会への申し入れについて 

     吉川議長、坂田副議長より、４月25日付けにて、石神台自治会長、石

神台自主防災委員会事務局、太陽光発電所対策窓口担当の連名で提出さ

れた「太陽光発電所対策での議会への問題提起についての申し入れ」に

ついて、各議員からの意見をまとめ６月15日に町担当部課長に対し伝え

た旨の報告があった。 

   ・熊本地震について 

     熊本地震に対する大磯町議会としての対応について、熊本県町村議会

議長会へ寄附を行うこととした。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①視察の受け入れについて 

７月６日（水）に徳島県勝浦町議会が広報活動（議会だより）につい

て視察するために来庁する。 

７月７日（木）に鳥取県大山町議会が議会改革活性化の取組みについ

て視察するために来庁する。 

７月 21日（木）に鳥取県琴浦町議会が議会活性化の取組みを視察する

ために来庁する。 

８月３日（水）に愛知県阿久比町議会が朝の子どもの居場所づくり事

業について視察するために来庁する。 

10月 11日（火）に愛知県町村議会議長会が議会活性化の取組みを視察

するために来庁する。 

   ②その他 
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（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、７月 13日（水）午後１時 30分からの予定 

 

 

  


